



Stadhalle Hangar - Entgeltordnung

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Bau- und Sozialausschuss	08.06.2021	Vorberatung	öffentlich
Gemeinderat	10.06.2021	Entscheidung	öffentlich

Anlagen

Entgeltordnung Hangar 14.05.2021

Weitere beteiligte Ressorts

Ressort Finanzen

I. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat stimmt der Entgeltordnung zu.

II. Sachverhalt und Begründung

Für die Gründung des Eigenbetriebs Hangar und die Ausschreibung der Dienstleistungskonzession wird eine Entgeltordnung benötigt. Die in der Anlage beigefügte Entgeltordnung baut auf den bisherigen Preisen des Vorbesitzers auf. Es ist eine Kategorie für „gewerbliche und kommerzielle Zwecke“ sowie eine günstigere Kategorie für „private und begünstigte kulturelle Zwecke“ vorgesehen.

III. Empfehlung und Ziel der Verwaltung

Die Verwaltung empfiehlt, der Entgeltordnung zuzustimmen. Im Jahr 2022 soll diese überprüft werden. Eine laufende Anpassung an den Markt wird notwendig sein.